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寺 用 会 長 ク ラ ブタ ー ゲ ッ ト 大 切 に し よ う 好 い 仲 間 と 愛 す る ク ラ ブ
、
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④八I>Z!|!ロータリークラブより、!itlil[状仏述式の
案内が来ていますので|!'|'魔します。
⑤厚木ロータリークラブより、201剖年1氾念！泌が
III}いていますのでI!'|覧します。
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４)l１１１より従来の１ドル=２５２１'1から、１ドル
=２４0{IIに斐吏になります。

②木|｜午後６時より、５周年j己念式典岐び姉妹ク
ラブ締結についてi;､l議したいと思いますので、委
員のﾉJは､ifllll水会談幸へ集合して下さい。
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鈴木孝君（藤沢北I ﾉ ﾘ ) l l l ｢１１浩洲、佐藤中
洲（厚木中）、野島幸雄満、ｒ弓村茂ｲｬ（座間)、
ｲiﾉ'二陥雄ｲｷ、l11本壮兵衛荊、渡辺稔ｲｬ（大和）
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①地区より米lll功労者のメダルが、布施、橋本両
会i_iにｉｎいていますので授与します（橋本会員欠
席)。また当クラブに対しても|州いています。
②ロータリー財団特別寄付の依願が来ていますが、
詳細は鈴木ロータリー財団委員長より発表します。
③過日の理事会で、交換学生の希望、’受け入れに
ついて討議しましたが、後日会員の意向を集約し

て結論を得ることに決定しました。
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貴兄のロータリー
認識度は／

ロータリー情報委員会

の 争 今 ● ◆ ● ・ ◆ ● ■
．・・-．．．・・・q・・・●-、言．芯･̅で兵̅も

’墨委員念蕊蕊塞： ロータリー・クイズ）

ロータリー財団委員会委員長鈴木久次郎君

ガバナーより会員１人当り、90ドルの特別寄付

をお願いしたいとの要請がありました。４月1日

より為替レートも変わりますし、この機会に会員

皆様のご協力を得て目標を達成したいと思います
ので、１人でも多くの寄付をお願いします。

職 業 分 類 委 員 会 委 員 長 石 渡 英 二 郎 君

職業分類名に｢男子服販売」を追加して下さい。

国 際 奉 仕 委 員 会 委 員 長 北 砂 富 三 君

地区より世界社会奉仕(W．C.S)第1108号

（ケニア・ジャカランダスクール精神薄弱児童収

容施設への奉仕援助）への奉仕活動の終結につい

ての通知が来ていますので報告します。

親 睦 活 動 委 員 会 委 員 長 山 中 忠 誠 君

本日のお祝いの人々を紹介します。

御夫人誕堆日石渡君みよ子夫人（３月27日）

創業記念日山中忠誠君（３月３日）

菊地康公君（２月22日）
ゴ ル フ 同 好 会 後 藤 定 毅 君

３クラブ合同ゴルフコンペが、４月20日（水）

午前８時12分スタート、厚木国際カントリークラ
ブ西コースで、大和RCのホストにより行われま

すので、多数の参加をお願いします。

1）ロータリーの創立は、

Ａ ､ 1 9 0 5年B . 1 9 1 0年C . 1 9 1 2年

2）ロータリーの所在する国の数は、

（1983年３月現在）
A.136カ国Ｂ､157カ国Ｃ､162カ国

3）第１回のロータリー国際大会が開催された年は

（於シカゴ)、
Ａ ､ 1 9 0 5年B . 1 9 1 0年C . 1 9 1 1年

4）地区ガバナーは、

A.国際ロータリーの理事会によって任命され

る
B.各地区のクラブによって選挙される

C.クラブで指名され国際大会で選挙される
5）標準クラブ定款は、次によって改正できる。

A.クラブ会員の３分の２の賛成投票により
B.クラブ琿事会の決定により

C.国際大会又は規定審議会の決議による

6）報道機関、宗教関係及び外交官は一業種、一

会員制を適用されないが、何名までよいか。

A . 5 名 B . 1 0 名 C . 無 制 限

7）例会での酒類飲用の可否について。

Ａ､禁じられているB .クラブの自主制

C.会員の自由

8）クラブ会員の種類は、次の４種のいづれか。

A.正会員、シニア・アクチブ会員、パスト・

サービス会員、アディショナル正会員

Ｂ・正会員、シニア・アクチブ会員、パスト・

サービス会員、名誉会員

9）アディショナル正会員は、シニア・アクチブ

会員になれるか。
A . な れ る B . 条 件 つ き で な れ る

Ｃ、なれない

10)ロータリー・マークの使用について、公式に

は認められていないが、許されているものは

どれか。

へ

へ

X創立５周年記念式典ニュースＸ
本号より創立５周年記念式典関係のニュースを

掲載させて頂きます。

式典は、５月15日（日）、車体工業㈱殿の厚生

棟を借りて行いますが、本年初め全会員よりなる

実行委員会が結成され、五つの委員会の各委員長
には積極的な計画遂行に御努力を頂いております。

本日（３月24R)も推進委員会が開催されますが
最終決定をみたいと思っております。今後は全員

で来るべき式典を成功させる様御尽力の程をお願
いいたします。

創立５周年記念式典実行委員長蜂屋良平君



する何種類の奨学金を受領できますか。ｏ大

学院課程奨学金○大学課程奨学金ｏ職業

研修奨学金ｏ障害者教師奨学金ｏジャー

ナリズム奨学金

A . １ 種 類 B . ２ 種 類 C . ３ 種 類

19)世界社会奉仕とは、ロータリークラブが下記に
ついて他国のクラブから援助を受ける方法である。

A .会員増強のためB .出席率向上のため

C.所属地域社会の計画の支援

20)特定の国際問題に関して、或る国のクラブか

ら他の国のクラブや政府に何らかの行動をと

ることを要望したり、解決に関する計画案や

意見書を配布することについて。
A.禁じられているB.条件づきでやってよい

C.自由にやってよい

く 回 答 > 1 → A ２ → B ３ → B ４ → C ５
→ C ６ → C ７ → B ８ → B ９ → A １ 0 → C

11→B１２→A１３→B1４→A１E>C１ヶ子

C１７→B1８-ｼA1９→C２0→Ａ

以上のロータリークイズを、亀谷ロータリー情報

副委員長と北砂会員の司会進行のもとに、会員及

びビジターが各10グループ別に回答したが、難問
で正解がなかったのは９，１８問、それに加えて難

問だったのは３，４，８，１０，１３，１５，１６問で、

逆に正解が８割を越したのは１，６，１７，１９，２０

問であった。グループ°別では、猪熊、有沢、上田

(勝)、長野、野島（ビジター）グループ・チーム

が最高得点の15点を獲得し、その博識ぶりを披瀝
した。

A.ロータリアン個人の商業用便笑或は名刺に

使用する
Ｂ・商品の商標として

Ｃ・ロータリアン及び家族の個人的に使用する

物品及び季節の挨拶状に使用
11)特別代表の資格について。

Ａ ・ R I 会 長 代 理 B . ガバ ナ ー の 代 理

C.スポンサー・クラブ会長代理

12)四つのテストの複勢は形式が定められていま

すが、書簡美や他の印刷物に刷り込んでもよ
いか。

A . よ い C . い け な い

C.ガバナーの許可をうける

13)国際ロータリーの立法機関は規定審議会ですが

この審議会は何時、どこで開かれるのでしょう。

Ａ､毎年国際大会の時、大会の場所で

B.3年毎にRI理事会が決めた時期、場所

C.1年おきにRI理事会が決めた時期、場所
14）シニア・アクチブ会員身分の条件のうち、

A.｢15以上」「10以上」「５以上」の年数は

連続的でなくてよい
Ｂ・連続的でなければならない

15)ロータリーにおける役員としての地位を示す

ためのバッジ及び徽章の変更について。
Ａ､認められているB .認められない

C.地方的習慣として用いることが義務づけら

れている国は認められる

16)出席について年度の前半期、後半期それぞれ
において、ホームクラブヘの出席率は何％以

上とされていますか。

Ａ 、 6 0 % B . 5 0 % C 、 3 0 %

17)出席について年度の前半期、後半期において
ホームクラブとメークアップ。も含めて何％の

出席率を要しますか。
Ａ 、 8 0 % B . 6 0 % C . 5 0 %

1③ロータリー財団から各地区が受領できる教育

補助金には次の５種類があります。地区は希

へ

へ

ロータリーインフォメーション⑨

世界社会奉仕について(WorldCommunity
Service)
1962年RI会長に東洋人としては初めてイン

ドのニッティッシュ・ラハリーが選任された。
彼は「世界は一つ、故に世界のどこかに不幸の
ものが居れば我々は幸福になり得ない。未開発
国の文盲をなくし、スラム街の解消をすべきで



ある」と主張した。斯くしてラハリーは、RI

会長として初めて世界社会奉仕を唱えたと、長

井盛至著「米山梅吉と日本ロータリー」に書か
れています。一方「ロータリー語解（平島健次

郎P.G著）」には、『1965年度､故Teenstra
RI会長は、その就任最初の理事会において朏

界理解と国際協調が今日ほど必要かつ緊急事で

あったことは未だかってなかった」として、ロ
ータリーの国際奉仕面に全ロータリアンが格別

の関心を払うことを要請したが、その際具体的

に示された構想の一つが世界社会奉仕だった。

これが具体的に国際ロータリーのプログラムと

して発足したのは、《､BetterWorldJhrongh
Rotary''を提唱し“人類の世界に１人の飢えた

る者、１人の文盲のいる限り、それはロータリ

アンの重大関心事でなければならない。’，とい

う感動的名言を残した1966年度RI会長、故
RihardEvansの年度であった。今後このプ

ログラムは益々活発化しようとしている。」と

あり、世界社会奉仕の起源は、果していずれと

すべきかについて平島Ｐ．Ｇにお訊ねしたとこ

ろ次のような御教示を得ました。『WCSの構

想を最初に打ち出したのは、１９６２～'６３年度Ｒ

Ｉ会長であったラハリー（インド）である。彼

は世界は一つという旗印を掲げ、持てる国、進

んだ国、学問に長けた国、そういう国々のロー

タリアンの援助によって、持たざる国、開発途

上の国、貧乏や無学に悩む国を援けようと世界

のロータリアンに訴えた。この結果実施された
のが、@<SmallBusinessClinic''の実現で先

進国のクラブからコンサルタントとなったロー

タリアンが派遣され指導に当った。実際にこの

指導が行われたのは、インド、パキスタン、フ
ィリピン、エクアドル、コロンビア、ガーナの

６カ国で、それぞれに日、米、豪、メキシコか

ら派遣され、1963年まで続いた。この意味から

言えば、WCSが1962年から始まったとも言え

るが、その内容は今のWCSとはその趣きを異
にしており、現在のWCSの機構となったのは

1966年と言える。」

ラハリーの主張は、現在のWCSの草分けと

もいうべきものであるが、それは中小企業研究

会(SIml lBus inessCl in ic )としてコンサル

タントを各開発途上国へ派遣する事業に終った

様である。「今日の世界社会奉仕プログラムの

前段階としてSma l lBus inessC l i n i cと言

う構想が誕生した」と佐藤Ｐ．Ｇも述べており

現在の機構を採る様になったのは、1966年

(RichardEvansRI会長）と考えられるの
である。

へ

(忌職-駕鰻）

茎皇室韮萎迩私副委員長松崎正実君

東京港南RC上坂会員久しぶりにおじゃま致
します。

藤沢RC田島会員今日はお世話になります。

藤沢北西RC鈴木会員メイクに伺わせて頂き

ました。よろしくお願いします。

厚木中RC山田会員お世話になります。申し

分けありませんが所用により早退させて頂き

ます。
座間RC野島会員いつもお世話になります。

大和RC石井会員今日又お世話になります。

大和RC山本会員またまたお世話になります。

大和RC渡辺会員お世話さまになります。
石渡君家内の誕生日お祝い頂き有難うございま

す。すっかり忘れて居りました。

山中君創業を祝って頂き有難うご､ざいます。

菊地君お陰様で長男が東大文一ストレートで合

格できました。教育パパもホットしています。
創業記念日遅ればせで有難う。

へ


